



Más de 800 deportistas se “enganchan” a los torneos aficionados de Las Torres de Cotillas

Organizadas en colaboración con la Concejalía de Deportes local, estas competiciones de fútbol-7, fútbol sala, tenis y pádel se disputan en las instalaciones municipales

812 deportistas son los que participan en las ligas deportivas de carácter aficionado que se celebran esta temporada en Las Torres de Cotillas. Organizadas por la "Asociación Las Torres Deportivas" y la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes local, estas competiciones se disputan semanalmente en las modalidades de fútbol-7, fútbol sala, tenis y pádel.

Así, en este curso 2012/13 se ha superado el registro de participación en el municipio torreño y los más de 800 deportistas se reparten de la siguiente manera; en fútbol-7 son 28 equipos divididos en dos categorías, primera y segunda división, con un total de 420 jugadores; en tenis esta temporada la inscripción se ha elevado a 126 jugadores, repartidos en diferentes grupos, y con una lista de espera en previsión de posibles bajas; en pádel, a pesar de llevar solamente un año de competición, se ha creado ya la tercera categoría, dada la gran demanda de participación, con un total de 86 jugadores inscritos; y en fútbol sala se ha recuperado la competición después de 6 años, con un total de 12 equipos y cerca de 180 jugadores inscritos.



"En Las Torres de Cotillas tenemos una gran diversidad de actividades deportivas. Es cierto que hay deportes para todos los gustos, pero el fútbol sigue siendo el más practicado por nuestros vecinos. Eso sí, hay deportes como el pádel, el tenis o el baloncesto que van ganando terreno y cada vez tienen más adeptos", apunta el concejal de deportes Ginés Pérez Iniesta. Toda la información relevante sobre estas competiciones (calendarios, clasificaciones, fotos, etc.) se pueden contemplar en la sección de deportes de la web municipal www.lastorresdecotillas.net.

